

Socialismo estético Los primeros relámpagos de mi inquietud

En "El Sol", a toda plana, Wells nos habla de la tormenta espiritual de Rusia. Wells es el escritor del momento. Señala y sin retórica la forma. El fondo lleno de sentimientos. Wells es novelista de la Inglaterra de los espíritus libres, de los espíritus...

El Instituto de Idiomas

Mañana, como ya anunciamos, terminará la prórroga concedida para la matrícula en este Instituto, en el que, como en años anteriores, se dan cursos de Latin, Griego clásico y moderno, Árabe vulgar, Alemán, Francés, Inglés, Italiano, Valenciano y Español, para los extranjeros, habiéndose organizado cursos intensivos de lección diaria y ocho alumnos como máximo.

Los crímenes de la Cárcel Modelo

En el número 10.306 del periódico "El Pueblo", aparece en su sección "Wells", un artículo, en el que se hacen acusaciones gravísimas y de carácter delictivo al cuerpo de Prisiones. Como en el fondo de ese suelto late una campaña política, a la cual somos ajenos, como somos enemigos de toda discusión periodística, y como al mismo tiempo deseo quede en el lugar que corresponde el dignismo y culto cuerpo a que pertenecemos, he decidido, a fin de que la opinión pública pueda convencerse de la falsedad de cuantas acusaciones hace "El Pueblo" a personal penitenciario, dar cuantos datos existen en estas oficinas respecto de la administración del presupuesto carcelario, a cuantas personas lo soliciten.

Ecós y comentaríos

Género de exportación Pour l'Espagne et le Maroc, es una frase francesa que ha molestado siempre a las gentes españolas, porque se ha usado para designar lo que por su poco valor destinaban los franceses a España y a Marruecos. Recordamos esas palabras despectivas porque actualmente estamos asistiendo a la elaboración de otra frase—para América—que indica cierto menosprecio de los individuos trasatlánticos. Una prueba de ello es, según decía el otro día un cronista de teatros, la tragedia de Linares Rivas titulada "Cristobalón", que por cierto ha sido pateada ruidosamente en Galicia por considerarla injuriosa para la mujer gallega.

Comisión provincial

Esta mañana a las once se ha reunido la Comisión permanente de la Diputación provincial, para hablar de cursos electorales. Desde una hora antes los corredores de la Corporación estaban atestados de cálices y elementos rurales, esperando el fallo de los expedientes, como factor principalísimo en las próximas elecciones de diputados a Cortes. Las discusiones, mejor dicho, disputas, eran frecuentes entre los ciudadanos que integraban los grupos de rurales, mientras en el salón de sesiones se peleaban con calor los padres de la provincia.

La asamblea de anoche

Después de cerrada nuestra edición de anoche comenzó en el Ayuntamiento la asamblea que habíamos anunciado, para tratar de la forma de conseguir que la Hidroeléctrica cumpla los compromisos que contrato con sus abonados. Presidió el Alcalde, y asistieron los síndicos de los gremios, representantes de las entidades económicas y algunos particulares, y abierta la sesión, el señor Samper expuso el objeto de la reunión, añadiendo que pueden exigirse responsabilidades a dicha Compañía, que además de defraudar a sus abonados en la calidad del fluido que suministra, cobra a mayor precio del que legalmente tiene derecho.

Crónica extranjera Honrando a los soldados

París.—Ante la estatua de Beifort se ha instalado la capilla ardiente, y en ella el féretro que contiene los restos de un soldado desconocido, rodeado de espléndidas coronas y numerosos cestos con flores. Frente al féretro se ha colocado, encerrado en una urna, el corazón de Gambetta.

Los juicios de hoy

En las distintas Salas se han celebrado hoy una causa sobre estaba, contra el vecino de Requena Ceferrin Cuenca Iranzo; otra por igual delito, seguida a Virgilio Millán; una sobre hurto, contra Bernardo Girbes Tortajada; por esta, contra Joaquín Sánchez Cuenca; y la última contra José Ramón Ribes Gozález, sereno de Carcagente, y Francisco Lledó García, por agresión mutua.

El IV centenario de Magallanes

En el salón de actos del Centro Escolar y Mercantil dió anoche su anunciada conferencia don Pedro Gómez Martí, desarrollando el tema "Algunas consideraciones acerca de la psicología del descubridor del estrecho al que dió su nombre". Ocupó la presidencia el general señor Gil Dolz, que tenía a sus lados a los señores conserje de Méjico, Poch, Salinas, Serrano, Martí, Puchades, Hueso y Requena, viéndose el local ocupado por muy distinguida concurrencia.

Otra circular del Gobernador

Completando la circular que ayer publicamos sobre reuniones, el Gobernador ha dictado la siguiente: "Suspendida la garantía constitucional del derecho de reunión, y con el fin de evitar las responsabilidades que pudiera incurrirse, prevengo a los señores Alcaldes de esta provincia que, mientras no reciban ordenes en contrario, den conocimiento a este Gobierno de cuantas reuniones les soliciten, y antes de conceder el permiso para que se celebren, am trámites de las directivas y generales prefijadas concretamente en los Estatutos de las Sociedades legalmente constituidas, indicándole el objeto que haya de tratarse en las mismas, oradores que tomen parte en ellas y cuantos extremos determina la ley de Reuniones públicas, al objeto que por mi autoridad se indique a la suya si procede concederla o denegarla, no permitiendo que se convoque ni celebre ninguna sin previo consentimiento de este Gobierno ni sin que asista delegado de mi autoridad, debiendo denunciar al juzgado competente a quienes intenten quebrantar esta disposición.

Publicaciones

"Helios"—Se ha puesto a la venta el número 54 de esta interesante revista, cuyo sumario es el siguiente: "La Helioterapia", por el doctor Roilier. —El atavío femenino, por Henri Zisly. —Disertaciones sobre las actividades humanas, por José Burjasot. —La moral, por E. Ferruz. —Los incuables, por Alfredo Campos. —Patología y sintomatología de la sífilis, por el doctor L. Alsaker. —Las colonias naturistas, por F. Toro. —Punto final, por Gray Wolf. —La charlatanería de la vacuna, por Thorpe. —La jornada, por Anatole France. —El Naturismo en Vizcaya. —Labor del grupo Esperantista de Jerez. —El porvenir del Vegetalismo, por Carlos Brandt.

Noticias de teatros

Beneficio de Pippo y Seiffert Hoy viernes, a las seis tarde, repetición del matiné infantil; a las 9:45 noche, beneficio de los eminentes clowns Pippo y Seiffert, con un grandioso programa especial para hoy solamente, que no podrá ser ya repetido en lo sucesivo. En ambas funciones tomará parte la gran atracción de fama mundial, Las Águilas Humanas.

Noticias de teatros

Beneficio de Pippo y Seiffert Hoy viernes, a las seis tarde, repetición del matiné infantil; a las 9:45 noche, beneficio de los eminentes clowns Pippo y Seiffert, con un grandioso programa especial para hoy solamente, que no podrá ser ya repetido en lo sucesivo.

AYUNTAMIENTO

El Alcalde El señor Samper nos ha manifestado que no tenía noticias que comunicarnos, pues la cuestión referente a los huertanos ha de ser tratada por la Corporación municipal en la sesión que celebra esta tarde.

Expediente

A los efectos de la expedición del título de licenciado en Medicina, ha sido remitido a la superioridad el expediente de estudios de don Ángel Aguado Blanco.

Movimiento de población

Distrito del Mar.—Nacimientos: 2 varones y una hembra. Defunciones: 2. Defunciones de Serranos.—Nacimientos: 2 varones y 2 hembras. Defunciones: Una. Defunciones de Mercado.—Nacimientos: 2 varones.

Desgracia

Un carretero llamado Juan Bautista Muñoz, de 53 años, dependiente del fabricante don Juan Mata, descargando fardos de yute en la estación del Norte, le ha caído encima uno de ellos, de peso de 150 kilos, causándole una herida grave en la cabeza. Ha sido conducido al Hospital, y el juzgado de guardia ha instruido diligencias.

SUCESOS

Amenzas Don Antonio Ríos Franch, habitante en la calle de Canaleta, número 5, segundo, ha dado cuenta al juzgado de que un vecino suyo llamado Andrés Martínez le ha amenazado con una navaja y ha jurado matarlo.

MILITARES

Orden de jefes Mañana, a las once y media, habrá orden general de jefes en el despacho de la primera autoridad militar señor Primo de Rivera, para tratar de asuntos relacionados con el régimen interior de los cuerpos.

Terminado el conflicto de los transportadores, la Sociedad TRANSPORTES AUTOMOVILES VALENCIANOS ofrece sus servicios para dentro y fuera de la capital. GARAGE VICTORIA - TELEFONO 331 - VALENCIA





